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En cette année 2024 le nouveau centre culturel 
devrait ouvrir ses portes. Nous souhaitons que cette 
ouverture permette une politique culturelle diffé-
rente, ambitieuse et ouverte à toutes les formes de 
culture.
Nous souhaitons que cet endroit puisse devenir un 
lieu d’échanges entre les jeunes et les seniors, entre 
les Noëls, le Noyer-Crapaud et le centre-ville.
Nous souhaitons que la destruction de l’actuelle salle 
des fêtes ne soit pas un prétexte pour abattre des 
arbres et que la construction d’un nouvel ensemble 
immobilier ne « privatise » pas le cèdre du Liban qui 
actuellement s’offre à tous.
Nous souhaitons que ce nouveau centre permette de 
dynamiser le centre-ville avec un réaménagement de 
la voirie de façon à favoriser les circulations douces.
Vœux pieux sans doute, parce que ce n’est jamais 
dans ces directions que la municipalité a porté ses 
efforts !
CATHERINE DAVID. POUR SOISY RESPIRE

ENFIN LE CENTRE CULTUREL !

QUI DIT NOUVELLE ANNÉE, DIT BONNES RÉSOLUTIONS 
MAIS POUR QUI ?
L’intérêt général est encore mal maîtrisé après 29 ans de règne. Arrêt de la parution du Soisy Info, pourquoi  ? 
Pas d’explication ? À la place du Soisy Info (8 pages), un bimensuel d’environ 25 pages, comme quoi la transition 
écologique est à géométrie variable à Soisy. Comme le respect des différences entre les groupes d’opposition au 
sein du conseil municipal. Répondre à notre tribune dans la même édition alors que chaque groupe est censé 
adresser sa tribune à la même date, c’est irrespectueux et contraire au règlement du Conseil Municipal. L’absence 
de concertation, c’est l’ADN de la majorité.
•  Positionner des sens interdits sans consultation et orienter le trafic vers l’av. Kellermann pour vous persuader que 
le projet décidé en 1939 est toujours la solution

•  Ne pas vous consulter sur vos préférences de contenu pour ce nouveau bimensuel
•  Aucune concertation pour la mise en place de la limitation à 30 km/h. Un moyen de réduire les accidents et les 
nuisances. Nous approuvons cette mesure

•  Mise en place des bandes cyclables, pas de consultation non plus. Pour rappel, 0 km de piste cyclable créée  
depuis 2020

Dans un article (gazette du 95 du 23/12), la municipalité se vante d’une collaboration étroite avec l’association MBD 
Soisy (Mieux se déplacer à bicyclette). MDB demande un droit de réponse pour rétablir la vérité dans le même jour-
nal le 6 janvier. Respectons l’engagement et l’expertise des associations ! Enfin, nous soulignons la mauvaise qualité 
des menus servis à nos seniors dans le cadre du portage des repas sur la période des fêtes. Administrateur au CCAS, 
notre élu portera ce point à l’ordre du jour de la prochaine réunion. Notre vœu en 2024, assister à l’ouverture du 
centre culturel, 27 ans après la promesse initiale.
D. CORCEIRO, D. DELAROCHE, S. HEUBERT. VIVRE SOISY

12 CotéSoisy #01 - Février 2024

Tribunes.




